
Herr Fuchs bedankt sich im Namen seiner Fraktion dafür, dass der Ausbau des Gehweges in das 
Wegekonzept aufgenommen wurde. Er fragt, wie es sich mit der 30er Zone sowie der 30er Zone im 
Eichelkamp verhalte. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach erläutert, dass es sich bei den zuvor genannten 30er Zonen um 
verkehrsrechtliche Anordnungen handle, wofür gemäß der neuen Zuständigkeitsordnung der SOMK 
zuständig sei. Sobald die diesbezügliche Äußerung des Straßenverkehrsamtes der Verwaltung vorliegt, 
werde diese im SOMK thematisiert.  
 
Der Ausschuss nimmt die Verwaltungsvorlage zur Kenntnis. 
 


